
 Interrogazione n. 1464
presentata in data 7 novembre 2013
a iniziativa del Consigliere Zaffini
“Capelli d’Angelo”
a risposta orale

Premesso:
che ad ottobre, anche nella nostra Regione, si sono registrate nuove cadute di “capelli

d’angelo”, quei misteriosi filamenti biancastri che cadono talvolta dal cielo;
che esperti inizialmente hanno dichiarato trattarsi di tele di ragno. Un certo tipo di

giovani ragni migratori secerne lunghi fili di seta che, sollevati dal vento, trasportano
l’animale lontano anche per molti chilometri;

che da una ricerca effettuata sembrerebbe invece che tali filamenti siano di origine
artificiale, risultato di scie chimiche a base di alluminio e bario rilasciate dagli aerei;

Considerato che molti cittadini si sono allarmati per questo fenomeno, temendo per la
loro salute;

Tutto ciò premesso e considerato

INTERROGA

la Giunta regionale per sapere se è a conoscenza che l’ARPAM e o altri soggetti, quali
per esempio i nuclei specializzati dei vigili del fuoco, abbiano provveduto a compiere analisi
su tali filamenti ed è in grado di informare i cittadini sulla natura dei filamenti e se sono o no
nocivi per la nostra salute.


